

PETUALANGAN
Sherina2

**PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE**

**FILM PETUALANGAN SHERINA 2 SIAP MENYAPA PENONTON
DI BIOSKOP SELURUH INDONESIA**

“Inilah dia! Kami kembali mempersembahkan sebuah film yang penuh musik, tari, action, petualangan, dan drama yang hangat dan menggemaskan yang dapat dinikmati semua anggota keluarga,” ujar Mira Lesmana

Jakarta, 25 September 2023 – Setelah 23 tahun menanti, kini penonton seluruh Indonesia akhirnya akan mengetahui kelanjutan kisah persahabatan Sherina dan Sadam, dua tokoh yang menawan hati kita semua melalui film legendaris yang menjadi langkah awal kebangkitan film Indonesia di tahun 2000 lalu, Petualangan Sherina. Dalam hitungan hari, sekuelnya, Petualangan Sherina 2, akan membawa kita semua bernostalgia bersama dan hanyut dalam drama yang menggemaskan, aksi yang mendebarkan, nyanyian indah, dan tarian yang menawan. Film Petualangan Sherina 2 resmi diputar di bioskop seluruh Indonesia mulai 28 September 2023.

Film Petualangan Sherina 2 memulai proses pengembangan skenarionya pada 2019 dan Kalimantan menjadi inspirasi utama lokasi petualangan Sherina dan Sadam kali ini. Setelah melewati masa pandemi, akhirnya Petualangan Sherina 2 memasuki masa produksi pada Desember 2022 dengan 49 hari syuting dalam rentang 113 hari produksi, melibatkan lebih dari 800 kru dan pemain, dan menyelesaikan syuting pada bulan Maret 2023. Sebuah kerja produksi yang luar biasa besar untuk ukuran film Indonesia.

“Setelah perjalanan yang begitu panjang, dengan begitu banyak kerja dan perhatian yang dicurahkan oleh begitu banyak teman-teman yang mencintai dan mendukung film ini, inilah dia! Kami kembali mempersembahkan sebuah film penuh musik, tari, *action*, petualangan, dan drama yang hangat dan menggemaskan yang dapat dinikmati semua anggota keluarga,” tutur Mira Lesmana, produser.

Film produksi bersama Miles Films dan Base Entertainment yang dinyatakan lulus sensor dengan kategori Semua Umur ini diharapkan menjadi jawaban kerinduan penonton film Indonesia akan sosok Sherina dan Sadam dan petualangan mereka selanjutnya.

PETUALANGAN
Sherina2

Dalam sekuel ini, Petualangan Sherina 2 kembali menampilkan warna musikal dan aksi petualangan. Selain menjadi aktor, Sherina Munaf juga menjadi *Music Director* dan ia membuat tujuh lagu baru yang liriknya ditulis bersama Mira Lesmana dan Virania Munaf.

“Musik yang diciptakan oleh Sherina indah sekali. Penonton tidak hanya akan terbawa ikut dalam petualangan bersama Sherina dan Sadam, tapi kita juga akan dibawa bernostalgia bersama melalui melodi-melodi dari lagu Petualangan Sherina yang pertama yang ia selipkan dengan begitu indah dalam lagu-lagu di film yang baru ini,” ujar Riri Riza, sutradara.

Film Petualangan Sherina 2 menggaet Czech Symphony Orchestra yang membuat lagu-lagu ciptaan Sherina semakin megah dan indah. Ditambah lagi, musik serta semua tata suara film Petualangan Sherina 2 dapat kita dengarkan dalam Dolby Atmos di bioskop-bioskop tertentu. Sebuah pengalaman sensorial yang sungguh sayang untuk dilewatkan.

Sementara itu, pertemuan kembali Sherina Munaf dan Derby Romero dalam layar lebar tidak hanya memukau hati penonton, tapi juga menjadi sebuah pengalaman dan *memory* baru yang akan diingat sampai bertahun-tahun ke depan. Seperti yang diungkapkan oleh Derby Romero, “Menjadi Sadam 23 tahun lalu adalah pengalaman yang luar biasa dalam hidupku. Dan untuk memerankannya kembali saat ini, adalah sebuah kehormatan buatku,” ujarnya. “Menurutku film ini sangat spesial. Bukan hanya bagi kami yang terlibat langsung sebagai pembuatnya, tapi semoga spesial juga buat semua penonton karena kami melakukannya karena cinta, cinta buat Petualangan Sherina.”

Sherina dan Sadam dalam petualangan kali ini ditemani oleh karakter-karakter lama dan baru yang diperankan oleh Isyana Sarasvati, komedian Ardit Erwandha, Kelly Tandiono, Chandra Satria, Mathias Muchus, Ucie Nurul, dan Randy Danistha. Yang tidak kalah istimewa, akan hadir bintang baru, Quinn Salman.

“Datanglah dan tonton Petualangan Sherina 2 bersama teman-teman dan keluarga. Nikmati visual dan suaranya secara maksimal dan bawa pulang kenangan baru bersama-sama. Semua hasil kerja keras tim pembuat film ini adalah untuk para penonton. Inilah film yang akan membuat kita bernostalgia bersama,” ujar Sherina saat ditanya alasan mengapa harus menonton film Petualangan Sherina 2.

Untuk mendukung kegiatan promosi film Petualangan Sherina 2, Miles Films juga menggandeng platform distribusi video singkat terdepan, TikTok sebagai *official content partner*. Mulai 22 September – 11 Oktober 2023, berbagai konten eksklusif seperti *trailer*, *behind the scenes*, *live streaming* kemeriahan karpas merah di Gala Premiere, perjalanan promosi *roadshow* film bersama kreator dengan para pemain Petualangan Sherina 2, hingga konten menarik lainnya bisa

PETUALANGAN
Sherina2

disaksikan oleh pengguna TikTok di seluruh Indonesia melalui akun resmi @filmpetualangansherina di TikTok.

Film Petualangan Sherina 2, bisa disaksikan di bioskop di seluruh Indonesia, mulai tanggal 28 September 2023.

SINOPSIS

SHERINA, dulu si gadis kecil yang periang, kini telah menjadi seorang jurnalis yang pemberani dan ambisius. Ia kembali bertemu dengan teman masa kecilnya, SADAM, program manager sebuah lembaga konservasi di Kalimantan, dalam penugasan meliput pelepasliaran orang utan.

Kehangatan langsung terasa, layaknya dua teman lama yang melepas rindu. Namun, reuni manis ini terhenti ketika SAYU, anak orang utan yang akan dilepasliarkan kemudian dicuri sekelompok orang. Sherina dan Sadam harus bekerjasama untuk membebaskan Sayu, namun ternyata tidak semudah itu. Bukan hanya musuh dan medan yang berat harus mereka hadapi, tapi juga perbedaan pendapat antara mereka.

Dalam sebuah petualangan seru dan menegangkan di hutan Kalimantan, Sherina dan Sadam harus berusaha menemukan kembali kebersamaan, demi menyelamatkan Sayu dan juga kelangsungan persahabatan mereka.

Sebuah sekuel dari film keluarga yang legendaris, dengan nuansa musikal dan sentuhan aksi petualangan untuk seluruh pecinta film Indonesia.

Ikuti terus perjalanan film Petualangan Sherina 2 melalui akun-akun media sosial resminya.

Tiktok: @filmpetualangansherina

Instagram: @filmpetualangansherina

Twitter: @FilmPetSher

Tiktok: @filmpetualangansherina

YouTube: Film Petualangan Sherina

Kontak Media:

Emira Paradytia

+62 857-7115-9325

kontak.thepublicist@gmail.com

PETUALANGAN
Sherina2**INFORMASI FILM**

Produksi	: Miles Films & Base Entertainment
Didukung Oleh	: Legacy Pictures, Lamunan Studio, Infia, Folkative, Volix, Folk, Talamedia
Produksi & Distribusi Musik	: Trinity Optima Production, Miles Films, Base Entertainment
Sutradara	: Riri Riza
Penulis Naskah	: Jujur Prananto, Mira Lesmana, Riri Riza, Virania Munaf
Produser	: Mira Lesmana
Co-Producers	: Shanty Harmayn, Mandy Marahimin
Executive Producers	: Aoura Lovenson Chandra Ben Soebiakto Toto Prasetyanto Yonathan Nugroho Lisbeth Simarmata Danny Syah Aryaputera Nadia Suwarno Arvin Sutedja
Lagu-lagu oleh	: Sherina Munaf, (Alm.) Elfa Secioria, Mira Lesmana, Virania Munaf
Penata Musik	: Sherina Munaf
Penata Sinematografi	: Yadi Sugandi
Penata Artistik	: Eros Eflin
Editor	: Aline Jusria
Penata Suara	: Aria Prayogi, Yusuf Patawari
Koreografer Tari	: Pasha Prakasa
Koreografer Aksi	: Dinar Safari
Penata Busana	: Gemailla Gea Geriantiana
Penata Rias	: Eba Sheba

PEMAIN

Sherina Munaf sebagai Sherina
Derby Romero sebagai Sadam
Isyana Sarasvati sebagai Ratih
Kelly Tandiono sebagai Pingkan
Ardit Erwandha sebagai Aryo
Randy Danistha sebagai Dedi
Chandra Satria sebagai Syailendra
Quinn Salman sebagai Sindai
Mathias Muchus sebagai Bapak Darmawan
Ucie Nurul sebagai Ibu Darmawan

PETUALANGAN Sherina2

Miles Films

Miles Films adalah rumah produksi independen pemenang penghargaan yang didirikan pada tahun 1995 oleh dua sineas Indonesia, Mira Lesmana dan Riri Riza. Sejumlah film yang diproduksi oleh Miles Films termasuk ke dalam deretan film sukses Indonesia dan kerap menerima penghargaan baik dari industri film nasional maupun dunia. Film-film Miles di antaranya adalah Petualangan Sherina (2000), Ada Apa Dengan Cinta? (2002), Laskar Pelangi (2008), Ada Apa Dengan Cinta 2 (2016), Athirah (2016), Paranoia (2021), dan film pendek terbaik Venice International Film Festival 2018, Kado (2018). Dalam perjalanan berkaryanya, Miles telah bekerjasama tidak hanya dengan perusahaan-perusahaan nasional, tapi juga dengan perusahaan internasional.

BASE Entertainment

BASE Entertainment adalah studio film Indonesia yang fokus pada pengembangan cerita dan IP (*Intellectual Property*) untuk berbagai platform, pendanaan, serta distribusi film di Indonesia. Didirikan oleh Shanty Harmayn, Aoura Lovenson Chandra, Ben Soebiakto, dan Tanya Yuson. Beberapa film dari BASE Entertainment diantaranya Perempuan Tanah Jahanam (2019), Guru-Guru Gokil (2020), Akhirat: A Love Story (2021), dan Lara Ati (2022). Perempuan Tanah Jahanam merupakan pemenang Piala Citra 2020 dan perwakilan Indonesia ke ajang Oscar, yang sebelumnya juga tayang di Sundance Film Festival 2020. Saat ini, BASE Entertainment terlibat dalam produksi film Petualangan Sherina 2, selain proyek lain yang tengah berjalan, seperti serial Gadis Kretek dan Comedy Island.

IN ASSOCIATION WITH



MUSIC PRODUCED AND DISTRIBUTED BY



ALSO SUPPORTED BY



LICENSEE



PROMOTIONAL PARTNERS



IN COLLABORATION WITH



MEDIA PARTNERS

